



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2018/19

Skitourenwochenende vom 19./20. Januar 2019 im Toggenburg

Wir beginnen die Tourensaison wie jedes Jahr mit der einfachen und kurzen Skitour auf den Tanzboden, mit Einkehr in der SAC Hütte. Im Skihaus gibt's ein feines Fondue zum Nacht und die Tourenbesprechung für den Sonntag: auf den Selun 2204 m. Die Kistenbahn ist leider im Winter nicht mehr in Betrieb, so bewältigen wir die 1300 Hm aus eigener Kraft. Der Gipfelbereich ist verblasen, aber je tiefer wir abfahren desto besser wird der Schnee.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Bruno, Carola, Janine, Matthias, Urs.



Tagesskitour vom 23. Februar 2019 auf den Chli Chärpf 2699 m



Beim Punkt 1261 parken wir und um Punkt 9.30 Uhr marschieren wir los. Das heisse Wetter treibt uns den Schweiß aus allen Poren und jemand hat sogar kurzerhand auf kurze Hosen umgestellt. Nach etwas über 4.5 Stunden sind wir auf dem Gipfel angekommen. Eine wunderbare Rundschau entlohnte unseren Schweiß. Leider hat unser lebendiger Peakfinder Franz etwas weiter unten auf uns gewartet und so konnten wir nur wenige Gipfel benennen. Für die Abfahrt hatten wir besten Frühlingsulz. Bei einem Bier in der Skihütte Erbs konnten wir dann die letzten Sonnenstrahlen genießen.

Mit Berno, Bianca, Philippe, Matthias, Franz, Andy, Stefan, Finn, Jano.

Skitourentage vom 6. bis 10. März 2019 in Vals (GR)

Vals ist ein Skitouren-Eldorado - wenn das Wetter stimmt. Dies ist das Fazit nach der Tourenwoche. Das Hotel Alpina verköstigte uns vorzüglich, der Besuch im Thermalbad war spannend und die Führung in der Valsener Mineralwasser war informativ, aber wir beabsichtigten ja eigentlich Skitouren zu machen! Immerhin hat es fürs Ampervreihorn 2801 m und fürs Fanellhorn 3123 m vom Zervreilasee gereicht.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Andi, Franz, Beat, Patrick, Oli, Werni, Hermann, Bruno, Carola, Janine und Urs.



Bikeweekend vom 15./16. Juni 2019 bei Balsthal (SO)



Berno organisiert über einen Kollegen zwei strenge Biketouren in der Region Weissenstein. Am Samstag führt die Etappe von Balsthal über Brunnersberg, Mieschegg, Gänsbrunnen, Hasenmatt und Balmberg zur Bergwirtschaft Hinteregg. Am Sonntag geht's vorbei am Hellchöpfli, runter nach Oensingen, rauf auf die Höchi Flue, runter nach Mümliswil, weiter über den Passwang, Hohe Winde, Guggel, Brunnersberg, Stierenberg und wieder zurück zu den Autos in Balsthal. Total waren es über 4000 Hm und 100 km.

Mit Berno, Philippe, Felix, Oli, Beat, Finn, Jano, Urs.



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2018/19

Hochtour vom 24./25. August 2019 aufs Vrenelisgärtli 2905 m

Wir starten in Schwändi bei Schwanden im Glarnerland auf 700 m und steigen auf zur Guppenalp. Diese Alp liegt optimal, wenn man die Route über den Guppengrat macht. Allerdings ist jede SAC Hütte gemütlicher. Nach einer kurzen Nacht machen wir uns auf den Weg, welcher selten durch einen Steinmann markiert ist und oft steil und abschüssig ist. Zum Glück kommen wir heil auf dem Gipfel an. Der Abstieg über den Gletscher nach Käsern zieht sich. Im Klöntalersee gibt's ein Bad und in Glarus einen kleinen Znacht. Ein langer Tag aber alle sind happy.

Mit Berno, Bianca, Philippe, Beat, Janine und Urs.



Familienwanderung vom 14./15. September 2019 im Toggenburg



Auch im Herbst ist der Tanzboden ein schönes Ausflugsziel, so wandern wir bei warmen Temperaturen und Sonnenschein vom Skihaus auf den Gipfel, natürlich mit Trinkhalt in der Beiz.

Am Sonntag spazieren wir von Unterwasser über Chrinn zum Gräppelensee, wo wir im kalten See ein erfrischendes Bad nehmen. Berno und Lia wandern sogar noch auf den Lütispitz, während es sich die andern am Seeufer gemütlich machen.

Mit Berno, Philippe, Beat, Fatima, Urs, Janine, Tim, Lia, Valentin, Silas, Jérôme, Layla und Emma